

# 那加三だより

学校の教育目標 「力いっぱい やりぬく子」

「活動の様子」をぜひHPからもご覧ください！ 「那加第三小学校」で検索ください！

那加三小学校

学校だより

H28. 10. 21

## 「全校で協力して、すてきな運動会にしよう」

競技優勝：赤団 応援優勝：白団



子供たちは児童会スローガン「全校で協力して、すてきな運動会にしよう」の達成を目指して競技や演技に精一杯取り組みました。また、応援合戦はもちろん、各係の活動や他学年競技の応援、素晴らしい演技への拍手、声援も素晴らしいものでした。子供たちのキビキビとした行動や真剣な眼差しと大歓声が運動会全体を引き締めてくれました。

半月以上にわたる事前の応援練習では、5、6年生のリーダーシップが発揮されていました。各教室や体育館から割れんばかりの応援の声や歌が連日聞かれました。特に、小学校生活最後の運動会となった6年生は強い自覚のもと、自分たちの取組を厳しく振り返りながら、全校の見本となり、「すてきな運動会」になるよう頑張りました。また、5年生も全校のサブリーダーとして、特に委員会での仕事に打ち込みました。事前の取組と運動会当日の動きから、各学年が一回り成長してくれたように思います。

10月も下旬となり、各学年では社会見学に出かけたり、研究授業を公開したりしています。過ごしやすい季節となり、毎日の授業を充実させていこうと頑張っています。11月の授業参観には、落ち着いてしっかりと学習に向かっている姿を見ていただきたいと考えています。

保護者の皆様、地域の皆様へお礼申し上げます！

今年の運動会は連日の雨の影響で一日順延となりました。10月2日の実施を決めた段階でもグラウンドには水たまりがたくさんありました。しかし、保護者の皆様やスポ少関係者の皆様、地域の皆様の献身的なお働きでグラウンド整備やテント設営等をどんどん進めていただき、開会式にこぎ着けることができました。本当にありがとうございました。感謝申し上げます。

午前中の徒競走中に転倒が何件もあり、残念ながら大きな怪我を負った児童もありました。次年度以降に向け、学校としても安全指導を徹底すると共にグラウンドの改修につきまして、市へ要望を強めていきたいと考えています。